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 延世大学スプリングスクールへの参加は 2 度目でしたが、この留学を通じて私の中で大きな変化があり、大変貴重な体験

となりました。 

 前回参加したときには、授業についていくのにも精一杯で、韓国語でクラスの友人と話す際に混乱することも多かったので

すが、今回は大学の授業で 2 年間学んだ成果がでて、授業も理解し、クラスの友人や韓国の友人ともスムーズに話すことが

できたと思います。韓国語の、微妙なニュアンスや最近の若者言葉などもネイティブの先生に教えていただいて、本当に興

味深く、勉強になりました。今回私が参加したクラスでは自分の意見の発表を求められる授業があり、複雑な内容を韓国語

で伝えるのに苦労しました。また、語学力は技術であり、伝える内容や論理的な思考がずっと重要なのだということを身に染

みて感じました。語学が楽しくてずっと勉強してきましたが、自分の専門分野や教養、現代の情勢や歴史問題など、今後は

幅広い知識を得ることにも重点を置きつつ、語学力も高められるように勉強していこうと思います。 

 留学先でたくさんの人に出会いましたが、その出会いの一つ一つが私に大きな影響を与えたと思います。例えば私は進路

に非常に迷っていたのですが、延世大学で出会ったある先生からの助言やクラスメイトの励ましで、留学して大学院に行って

みたい、という気持ちが強くなりました。特に、私は人見知りが激しいので新しく友達を作るのが苦手だと感じており、それが原

因で長期の留学等への参加も思いとどまっていたのですが、クラスで気さくに話しかけてくれた友人たちと交流する中で、その

友人たちの人柄や考え方を知るのがとても楽しく、私は新しい環境でたくさんの人と出会ったり学んだりするのが本当は好きな

のだ、と気づかされました。また、とても親切にしてくれた韓国の人と話していた際、とても親切にしてもらったから何かお返しに

できることはないか尋ねたところ、人と人との関係はギブ・アンド・テイクではなく、自分が相手に親切にしてあげたいからするの

だと考えている、という旨を、私たちに分かりやすいようにゆっくりとした韓国語で伝えてくれました。言葉にとても重みがあり、ギ

ブ・アンド・テイクが当然だと考えて疑いもしていなかった自分が少し恥ずかしくなったと同時に、その人の温かさが心に染みま

した。ほとんど見ず知らずの人に対して、このような考え方ができる人はめったにいないと思います。人間の本質や人との関係

についての自分の考えを見直すきっかけになりました。 

 留学をしなかったら経験できなかったことを経験し、出会えなかった人々と交流でき、進路においてや、考え方にたくさんの

変化がありました。スプリングスクールに参加させてもらい、貴重な経験を積ませてもらったことに、本当に感謝しています。 
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